

“Técnicas mixtas” una mirada plástica desde Matahambre

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Miércoles, 14 Octubre 2020 14:03

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 414



La exposición de artes plásticas “Técnicas mixtas” dirigida por el instructor Félix Lorenzo, es una de las propuestas de la Jornada de la Cultura Cubana que realizan en el salón Juan Font Tellería, en Minas de Matahambre.

La muestra permanecerá durante todo el mes de octubre y el público podrá asistir, para visualizar las diferentes obras y estilos de los artistas locales.

Dibujo, pintura, grabado, escultura, artesanía, destacan entre las formas de gestar la plástica en esta ocasión.

Los asistentes tienen ante sí, la posibilidad de apreciar la forma en que los aficionados interpretan el espacio circundante desde una sensibilidad muy personal.

El arte que exhiben esta vez apuesta por la originalidad.

El rostro de héroes cubanos está plasmado con múltiples formas, que apuntan a una visión infinita.

La ingeniosidad en madera también aflora como un recurso natural, para darle forma a autos de disímiles épocas.

Las nuevas generaciones de creadores en las artes plásticas, tienen la

“Técnicas mixtas” una mirada plástica desde Matahambre

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Miércoles, 14 Octubre 2020 14:03

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 414

posibilidad de profundizar sus conocimientos en los talleres abiertos para este fin en la casa de cultura Miguelito Cuní.

Una opción que de manera gratis posibilita el sistema educacional en Cuba, además de recibir una atención directa en las escuelas los nuevos educandos.